

# なないろにゅーす

一見て学ぶー R7.11.19

パンジーとビオラの苗がきたので、苗植えをしました。



わがは組のお姉さん  
をじっと見るつぼみ組さん

同じようにやって  
みる



またまたわがは組の  
お姉さんをじっと見  
るつぼみ組さん

同じようにやってみる



何も教えなくても、見  
ることで学んでいることが  
よくわかります

こちらもわがは組のお姉さんをじっと見る  
つぼみ組さん（左またまたカメラ目線に）



花を大切に運んでいます



何度も花を運んでは花を荷車に  
積みに来るわがは組のお姉さんは、期せずしてつぼみ組さんへの  
素敵な刺激になっていました



自分たちで植えた花には特に優しく  
土をかけていました



自分たちで植えたお花だから、何度も  
お水をあげたくなります  
今までの経験から、自分たちで考えて  
行動する姿に、頼もしさを感じました

これから寒い冬に、彩りを与えてくれる存在になりそうです



苗植え名人のわがは組さんは、どれくら  
いごっちの花壇に植えるか用務員さんと  
相談しながら、またお花を運んでは植え  
てくれていました

